

Der CDU- Europa-Kalender 1984



Als Werbemittel für die Europa-Wahl hat die CDU-Bundesgeschäftsstelle einen repräsentativen Kalender herausgegeben. Er soll das Interesse der Betrachter auf die Wahlen lenken, mit denen am 17. Juni 1984 die Zusammensetzung des Europäischen Parlaments zum zweiten Mal von den Bürgern direkt bestimmt wird. Die Stärke der Gemeinschaft hängt in erster Linie davon ab, daß die Menschen in den Mitgliedsländern ein überzeugendes Bekenntnis für diese Partnerschaft ablegen. Voraussetzung dafür ist eine Auseinandersetzung mit dem Thema, zu der

dieser Kalender dauerhaft anregt. Er kann damit dazu beitragen, das notwendige Engagement für ein starkes Europa zu fördern und in ein überzeugendes Bekenntnis am Wahltag umzuwandeln.

Christliche Demokraten müssen erneut die stärkste Fraktion im Europäischen Parlament bilden: zum Wohle Europas, zum Wohle Deutschlands.

Fotografen von hohem Rang und Spitzenqualität von Druck und Material zeichnen den Kalender aus. Seine gediegene Ausstattung verleiht ihm einen über den eigentlichen Verwendungszweck hinausgehenden Wert.



Seit 1953 sind Frankreich und die USA die Deutschen wieder zu einer in Europa sehr ungewöhnlichen Machtgewalt und Stärke, der unvergleichlichen Machtgewalt. Diese Gewaltgewalt ist auch eine Instrumente der Europäischen Union, um die Interessen der Europäischen Union zu vertreten. Das Montanunternehmen ist ein Beispiel dafür. Vom 1. Januar 1957 an hat die Gründung der Europäischen Gemeinschaft und ihrer Präsidial- und Direktionsorgane, die die Europäische Gemeinschaftsverträge verabschiedet, auf dem europäischen Kontinent eine Rücksicht auf die Friedensordnung und auf die Europäische Gemeinschaft verloren werden müssen.

Januar 1984 1 2 3 4 5



The flag of Ireland, featuring the colors green, white, and orange, is displayed on the left side of the text block.

In ähnlicher Manier übernahm Irland 1973 zusammen mit Großbritannien und Dänemark die Vorsitzeschaft im Rat der EU. Von nun an war die Politik der EU weitgehend durch Irland bestimmt. Irland war in dieser Zeit ein wichtiger Faktor in der Entwicklung der EU. Es war eine Zeit, in der Irland eine wichtige Rolle in der Entwicklung der EU gespielt hat. Irland hat die EU in ihrer Entwicklung von einem kleinen Land zu einem großen Land mit einem großen Einfluss auf die Politik der EU gespielt.

zusammen ist ein gutes Beispiel dafür, wie die Gemeinschaft die Beziehungen der Partner auch untereinander verbessern hilft.

Die daraus folgende Begründung des Finanzministers Guido Kretschmer (Parteipräsidium der FDP) erübrigt die Bemerkungen eines Freien Geist: „Die Begründung für die gemeinsame strategische Kooperation, wie sie eine Konsolidierung der Entwicklungspolitik und des Gemeinschaftsgebiets der EU, eine größere Effizienz bei der gemeinsamen Arbeit und eine verstärkte politische Zusammenarbeit der Mitgliedstaaten.“

卷之三

July
1994

CDU



MÍMZ
1984



Dezember 1 2 3 4 5 6 7



16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31



Die Griechenland-Krise und die Werte der Demokratie. Ein Beitrag des Instituts für Politikwissenschaften und Politikberatung der Universität Regensburg. Herausgegeben von Prof. Dr. Dr. h. c. Hans-Joachim Klemm, Präsident des Instituts für Politikwissenschaften und Politikberatung der Universität Regensburg. Eine Dokumentation des Instituts für Politikwissenschaften und Politikberatung der Universität Regensburg, herausgegeben im Auftrag des Deutschen Instituts für Deutsche Sprache und des Deutschen Instituts für Europäische Sprachen. Eine Dokumentation des Instituts für Politikwissenschaften und Politikberatung der Universität Regensburg, herausgegeben im Auftrag des Deutschen Instituts für Deutsche Sprache und des Deutschen Instituts für Europäische Sprachen.

14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

CDU



2

100

14 15 16 17 18 19 20

11 of 11

21 22 23 24 25 26

20 21 22 23 24 25

CDU

Auf 12 Blättern stellt der Kalender die Mitgliedsländer der Europäischen Gemeinschaft vor sowie Spanien und Portugal, die ihren Beitritt beantragt haben. Im Mittelpunkt dieser repräsentativen Ausgabe steht jeweils ein für das entsprechende Land typisches vierfarbiges Bild. Darunter weisen politische Texte und Fotos auf die Bedeutung des Landes in der Europäischen Gemeinschaft und die Verbindung der CDU zu den jeweiligen Partnerparteien hin.

Europa '84 CDU-Kalender

Für diesen Kalender gibt es vielfältige Nutzungsmöglichkeiten. Neben der Eigenverwendung im Büro und zu Hause ist er ein passendes Geschenk zum Jahreswechsel. Der günstige Preis ermöglicht eine weitreichende Streuung an Geschäftsfreunde, Bekannte, Kollegen, Vereinskameraden und andere, denen Sie mit einer kleinen Aufmerksamkeit Ihre Glückwünsche übermitteln möchten. Sie werden ihre Wirkung nicht verfehlten. Auch für die Ehrung von Jubilaren, als Dank für hilfreiche Unterstützung, für die Würdigung eines Freundschaftsdienstes oder immer dann, wenn Sie „eine Kleinigkeit“ verschenken möchten, ist der CDU-Kalender genau das, was Sie suchen.

In Räumen mit großem Publikumsverkehr (z.B. in Büros und Wartezimmern) trägt der Kalender den europäischen Gedanken an eine Vielzahl von Mitbürgern und hilft so, das Verständnis für die Bedeutung der bevorstehenden Wahlen zu fördern.

Format: 45 x 47 cm

Umfang: 14 Blätter

Druck: vierfarbig

Verarbeitung: Einzeln in Seidenpapier eingeschlagen und einzeln in Wellpappverpackung eingelegt.

Der Kalender ist so verpackt, daß er bei Versand durch die Post nur noch mit einem Aufkleber versehen und frankiert werden muß. Gerade dieser Umstand erleichtert die Planung von Aktionen mit dem Kalender.

Der Kalender kann **nur** über das IS-Versandzentrum, Postfach 13 28, 4804 Versmold bezogen werden. Bei einer Mindestabnahme von 5 Exemplaren beträgt der Stückpreis DM 7,00 zuzügl. MWSt. Bitte geben Sie bei Ihren Anforderungen die **Bestell-Nr. 2442** an.

Einzelbesteller können den Kalender gegen Voreinsendung von DM 10,00 mit dem unteren Abschnitt bestellen.

Nur für Einzelbesteller

Bitte übersenden Sie mir den CDU-Kalender „Europa '84“. DM 10,00 liegen dieser Bestellung bei.

Vorname/Name

Straße/Hausnummer

Postleitzahl/Wohnort

Bitte schicken Sie diesen Coupon an das IS-Versandzentrum, Postfach 13 28, 4804 Versmold. Im Preis sind auch die Kosten für Verpackung, Versand und MWSt enthalten.